

50 Jahre Schweizer Herzstiftung

Anlässlich des 50-jährigen Bestehens der Schweizer Herzstiftung widmet ihr die Post eine Sonderbriefmarke. Nach Angaben der Stiftung gibt sie jährlich rund 6,5 Millionen Franken für Forschungsförderung und Patienteninformation sowie für Projekte, Programme und Aktionen zur Aufklärung und Prävention aus.

Die von der Berner Grafikerin Jenny Leibundgut Riggs gestaltete Sondermarke zeigt ein symbolisches Herz in den Farben des Blutkreislaufes und darüber ein Elektrokardiogramm. Die limitierte Briefmarke hat einen Wert von 85 Rappen und kann ab sofort bei der Post bezogen werden. **red** ❖

Pressemitteilung der Herzstiftung vom 2. März 2017

